

ASSOCIATION OF FELINE CLUBS

AFC

WWW.AFCLUBS.RU

WWW.AFCLUBS.RU

СТАНДАРТ ПОРОДЫ МАНЧКИН

Общее впечатление/ General impression

	Короткошерстные и длинношерстные манчкины - порода, возникшая в результате спонтанной аутосомно-доминантной мутации, произошедшей у домашней кошки. Это коротконогая кошка, но она должна обладать достаточной подвижностью и не страдать от своих коротких ног. Манчкины общительны, умны и хорошо реагируют на то, что их берут на руки и с ними обращаются.	The Shorthair and Longhair Munchkin cat is a breed which arose in the spontaneous autosomal dominant mutation which has occurred in the domestic cat. It is a short-legged cat, but it should have sufficient mobility and not suffer from its short legs. Munchkins are sociable, clever and respond well to being handled.		
Голова/ Head			40 баллов/ points	
Форма/Shape	Голова в хорошей пропорции к телу. По форме это модифицированный клин, с хорошо закругленными контурами. Скулы высокие, четко очерченные. Подбородок крепкий, но не слишком выдающийся. Морда умеренной длины, с мягкими контурами. Допустимы выступающие подушечки усов. Лицо открытое и выразительное.	In proportion to the body. In shape is modified wedge, with well-rounded contours. Cheekbones are high, defined. Chin is solid, but not overly prominent. Muzzle is moderate with gentle contours. Prominent whisker pads are acceptable. The face is open and expressive.	15	40
Профиль/Profile	Профиль слегка изогнут. Плавный переход от плоского лба к носу средней длины, допустим небольшой «стоп».	The profile is gently curved. Smooth transition from the flat forehead to a medium length nose, a slight stop is acceptable.	10	
Нос/Nose	Нос средней длины, небольшой «стоп» допустим, но нос не может выглядеть курносый.	The nose is of medium length, a slight "stop" is acceptable, but the nose can't look snub-nosed.		
Уши/ Ears	Уши пропорциональны голове. Среднего размера, широкие у основания, со слегка закругленными кончиками. Высокого постава, но не разведены в стороны, насторожены. Расположены относительно вертикально, продолжая клиновидную линию головы. Ушные кисточки допускаются только у длинношерстных кошек.	The ears in proportion to the head. Medium in size, broad at base, with slightly rounded tips. Set high but not spread apart, alert. Placed relatively upright, continuing the wedge line of the head. Ear tufts are tolerated on Longhair cats only.	5	

Глаза/Eyes	Глаза в форме крупного миндаля, хорошо открыты. Они широкого постава, придавая открытое и настороженное выражение. Расположены под небольшим уклоном к основанию уха. Разрешены все цвета глаз. Нет связи между цветом шерсти и глаз.	The eyes are in a shape of big almond, good open. They are set wide apart giving an open and alert expression, and at a slight slant to the base of the ear. All eye colors are permitted. No relationship between coat and eye color.	10	
Тело/ Body			35 баллов/ points	
Телосложение/Torso	Тело прямоугольное, хорошо округленное. Костяк от среднего до существенного. Мускулатура хорошо развита. Предпочтительна прямая линия верха спины, допустим небольшой подъем от плеч к хвосту. Пропорции и общий баланс желательны больше, чем просто размер.	Body is rectangular well rounded. Boning is medium to substantial. Musculature is well developed. Straight top-line preferred, slight rise from the shoulders to tail is acceptable. Proportions and overall balance are desirable for more than just size.	15	35
Шея/ Neck	Шея короткая и сильная. Голова должна сливаться с умеренно короткой шеей.	The neck is short and strong. Head should blend into moderately short neck.		
Конечности	<u>Конечности</u> короткие, прямые, хорошо развитые, с крепкой мускулатурой. Передние конечности должны быть короткими и прямыми равными по ширине постава ширине грудной клетки, что придает им крепкий внешний вид. Наружная верхняя часть бедра и мускулатура могут быть более толстыми и выраженными из-за коротколапости. Задние конечности могут быть немного выше. Все 4 конечности, направленные прямо вперед, не повернуты или не вывернуты ни внутрь, ни наружу. <u>Лапки</u> : округлые и аккуратные, с пучками шерсти на длинношерстных вариациях.	The <u>legs</u> are short, straight, well developed, firm musculature. Front legs should be short, muscular and straight from the breadth of the chest adding to sturdy appearance. Outer upper thigh boning and musculature may be thick and pronounced due to short legs. The hind legs may be slightly higher than the forelegs. All 4 legs pointing straight forward, are turned neither in or out. <u>Feet</u> : Rounded and neat, tufts on longhairs.	15	
Хвост/Tail	Хвост такой же длинный, как и тело, не слишком толстый, сужающийся к закругленному кончику. Во время движения поднят вертикально вверх.	The tail is as long as the body. Not overly thick and tapering to a rounded tail tip. During the movement, it is raised vertically upwards.	5	

Шерсть/ Coat		20 баллов/ points		
Текстура/Texture	Текстура (MNS): Слегка плюшевая, предпочтительна двойная шерсть, с шелковистой структурой, в любую погоду, не прилегающая. Текстура (MNL): Мягкий, легкий подшерсток придает шерсти обтекающие свойства, но шерсть по-прежнему гладко ложится. Не ватная. Возможны завитки на нижней части тела.	Texture (MNS): Semi-plush, double coat preferred, with a silky structure, all weather, not lying flat. Texture (MNL): Soft, slight undercoat gives the coat body but coat still falls smoothly. Not cottony. Possible curls on underbody.	10	20
Длина/Length	Длина (MNS): шерсть средней длины, густая, с умеренным подшерстком, не плотно прилегающая. Длина (MNL): шерсть длинная, плотная, отлично наполненная, с учетом сезонных изменений. Штанишки лохматые, хвост с пышным плюмажем.	Length (MNS): the coat is medium short and dense, with moderate undercoat, and not close lying. Length (MNL): the coat is long, dense, full, allowing for seasonal variations. Britches are shaggy, tail has full plume.	5	
Окрас/Color	Любые окрасы с любым количеством белого и пойнтовые окрасы с сиамскими отметинами без белого.	All colors and patterns with any amount of white and pointed colors with Siamese points without white are recognized.	5	
Кондиция/ Condition		5 баллов/ points		
Недостатки/ Faults	- Голова: - не клиновидная голова, слишком глубокий стоп, не плоский лоб. -Нос: курносый или римский нос -Уши: слишком маленькие или заострённые. -Глаза: не миндалевидные глаза -Туловище: коренастое, кобби типа, -Хвост: короткий хвост. -Шерсть: ватная или курчавая шерсть	-Head: not modified wedge head, too deep stop, not flat forehead -Nose: snub or roman nose -Ears: too small or pointed ears -Eyes: not almond eyes -Body: cobby appearance -Tail: short tail -Coat: cottony		
Дисквалификация/ Disqualification	-Голова, тело, конечности: любые деформации костной ткани, «коровий» постав конечностей, выступающая грудина -Хвост: с изломами. - Шерсть: курчавая шерсть	-Head, body, legs: any bone deformations, cowhocking, protruding sternum -Tail: kinked or abnormal tail -Coat: curly		
Outcrosses	Домашняя длинношерстная/короткошерстная, не принадлежащая к признанной породе.	Domestic longhair/shorthair, not a member of a recognized breed.		
Примечание/ Note	Манчкин с длинными конечностями разрешен только для разведения, а не для шоу.	Munchkin with long legs only permitted for breeding, not for show.		

ТАБЛИЦА БАЛЛОВ-POINTS

ГОЛОВА/ HEAD		40 БАЛЛОВ /POINTS
	ФОРМА/ SHAPE	15
	ПРОФИЛЬ/ PROFILE	10
	УШИ/ EARS	5
	ГЛАЗА/ EYES	10
ТЕЛО/ BODY		35 БАЛЛОВ /POINTS
	ТЕЛОСЛОЖЕНИЕ/ TORSO	15
	КОНЕЧНОСТИ/ LEGS	15
	ХВОСТ/ TAIL	5
ШЕРСТЬ /COAT		20 БАЛЛОВ /POINTS
	ТЕКСТУРА/ TEXTURE	10
	ДЛИНА/ LENGTH	5
	ОКРАС/ COLOR	5
КОНДИЦИЯ /CONDITION		5 БАЛЛОВ /POINTS
ИТОГО / TOTAL		100 БАЛЛОВ /POINTS

